

La malédiction du Adam

Nous sommes le 24 décembre au soir vers 18h30. La température extérieure doit être sous les -1000 degrés. Une grosse tempête de neige s'est abattue sur Waterloo, il devait avoir tombé un 2 pieds de neige. Je travaillais cette journée-là je faisais la fermeture même si c'était la veille de Noël et que j'ai une famille à la maison et le père de 3 enfants. Cette journée-là, je portais un pantalon Big bill, des bottes à bouts d'acier, une montre à mon poignet gauche et le chandail de Bmr. Il était rendu 18h25, je commençais ma fermeture, je ferme les portes qui mènent à l'extérieur à double tour. Je me dirige vers le devant de la boutique pour aller fermer la caisse et soudain, les lumières se mettent à clignoter comme une lumière qui est sur le bord de brûler. La porte que j'avais fermée à double tour c'est ouvert mystérieusement. Je décide d'aller voir, je suis musclé comme un cheval Percheron ce n'est pas cela qui me fait peur. Je retourne aux caisses, 5 minutes après mon intervention à la porte fermée à clef, elle s'est réouverte. Je vais voir à l'extérieur malgré les 2 pieds de neige, je ne vois rien. Il est rendu 18h40, j'ai déjà pris assez de temps, j'ai une fête d'amis ce soir. Je ferme toutes les lumières et les portes du magasin, je me dirige à ma motoneige car tous les chemins sont fermés, mais soudain, j'entend un bruit venant de la cour à bois, je décide d'aller voir à pied d'où proviennent ces bruits. J'ai aperçu une petite fille prise dans la clôture, je me dirige pour aller la sauver, car il faisait un froid de canard et elle aurait fini au paradis. Plus j'avance, plus elle avait les yeux blancs comme une créature maléfique, mon poil commence à se dresser. Plus que j'avance, plus je commence à me sentir mal dans ma peau comme si mon âme sortait de mon corps. Je parviens à sortir la créature de la clôture, elle se mit à voler, ces pieds ne touchent plus le sol, c'est à ce moment-là que j'ai réalisé que s'agissait d'une véritable créature maléfique. Je voulais m'enfuir en courant mais je n'y arrivais pas, comme si mes pieds étaient dans du béton. Je me débattais tant bien que mal, mais ça ne voulait pas, mes pieds ne pouvaient pas se déplacer. La

créature retrouve pied sur terre et s'avance vers moi, je veux crier pour que quelque vienne me sauver, mais ma bouche était cousue . Elle commence à sortir mon âme en me fixant avec ses yeux blancs et vides. Soudain une personne arrive pour me sauver, la créature se met à s'éloigner, car mon sauveur avait une lumière qui pouvait illuminer toute la ville . Je suis sauvé, je vais pouvoir aller voir ma famille et mes amis. Je ne sais pas trop quel genre de créature c'était, mais elle ressemblait fortement à une petite fille morte au début du mois de décembre dans le lac Waterloo. Il y a encore le trou de cette petite fille dans la clôture de la cour à bois du Adam.